
 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５９５回例会 ２０１８年４月１９日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介 秦野ＲＣ 髙橋泉さん 

会社創業記念日 福原さん(4/21) 

御誕生記念日(会員) 東島さん(4/24) 

         

 

○今日も 30周年記念式典まで、本当に時間が無くなってき 

ました。今日の例会もフォーラムとなっておりますので、 

各委員会よろしくお願い致します。 

 

 

【受付文書】 

 ①米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 217 

 ②丹沢まつり実行委員会より、協賛の御礼 

 ③ロータリー財団より、寄付表彰 ベネファクター 

  原恵美子さん 

【例会変更】 

 ≪秦野中≫ 

  5月 4日(金) →休会 

  5月18日(金) →親睦旅行から通常例会へ変更  

【本日の配布物】 

  フォーラム資料 

 

 

○秦野ＲＣ 髙橋泉さん「本日メーキャップに来ました。 

 よろしくお願い致します。イアン・ＲＩ会長は今年度 

 会員１本の植樹を提唱しておられます。秦野クラブは 

 4月17日ブルーベリー１人２本を植える事にして配布し 

ました。この件で原会長に大変お世話になりました。 

ありがとうございました。」 

○原郁夫さん「今日もよろしく！30周年の打ち合わせ宜し 

くお願い致します。」 

○柳川清紀さん「この一ケ月半程の間、目が回るような忙 

しさでした。今日から身も心も(少し)空きますので、30 
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【事前】 

瀬戸さん(4/18 二宮) 

関さん(4/8 地区協議会) 

【事後】 

仲野さん(4/18 二宮) 
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4月 19日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 
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4月26日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

 

出席義務    33名    

出席数     24名    

出席率 72.73％    

前々回

の修正 

    

75.76％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 スマイル報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

幹 事 報 告 



周年に向け全力投球します。」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。本日、諸星会長エレク 

 トより来年度テーマネクタイをプレゼントされました。 

 諸星様ありがとうございます。」 

○諸星道治さん「スマイルします。」 

○大屋富茂さん「30周年式典に向けてのフォーラムも本日 

 と4/26と5/10の3回となりました。各委員会におかれ 

ましては詰めを宜しくお願い致します。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○木村眞澄さん「30周年実行委員の皆様ご苦労様です。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「30周年記念、心に残る何かにしていきま 

しょう。」 

○原恵美子さん「新緑の美しい春です。年を重ねると感動 

することが少なくなると聞いたことがありますが、些細 

なことにも感動しながら若さを保ちましょう。」 

○東島礼美さん「今日は暖かいです。ヤマハ新緑が美しい 

 です。お誕生日のお祝いありがとうございました。」 

○古谷スミ子さん「30周年に向けてのフォーラムです。全 

 員で力を合わせて頑張りましょう。」 

○諸星利男さん「風薫る気持ちの良い日ですね。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「今日は天気になり気持ちも爽やかです。 

スマイルします。」 

○酒井健一さん「今日より暖かくなるようです。25～26℃ 

 の予想、昨日は 16℃くらいでした。調子を崩さないよう 

 に。」 

合計 46,000円 

  

 

○＜社会奉仕委員会 陶山委員長＞ 

3月8日に雨の中、宝蓮寺において 30本以上の植樹を行 

いました。ご協力頂いた皆様ありがとうございました。 

本日回覧によって、会計報告をさせて頂いておりますの 

で中身をよくご覧になって下さい。 

○＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

 次年度研修会の会計報告を回覧させて頂いておりますの 

 で併せてご覧になって下さい。 

○＜鈴木副幹事より＞ 

食事の時間ですが、FAX 等でお知らせしてありますが、

30周年記念式典までのフォーラムでは 12：00～食事の 

時間となりますのでご承知下さい。 

        

 

 

                             

  

 

     ＜ベネファクター：原恵美子さん＞ 

      

 

 

 

＜30周年記念式典に向けて＞ 

○原会長 

 今日も、30周年記念式典に向けてのフォーラムとなって 

 います。実行委員会の方で仕切って頂きますが、大分進 

んでいる委員会、まだまだ打ち合わせをしなければなら 

ない委員会とあるようですが本当に時間が無くなって 

来ましたので、皆さん協力してよろしくお願い致します。 

○30周年実行副委員長 大屋さん 

 ①5/10は商工会議所でリハーサルを行う予定です。 

 ②各委員会チェックシートを配布しましたので、各委員 

  会漏れがあればよく揉んで頂き検討して頂きたいと思 

います。 

○式典プログラムについて  柳川幹事 

 本日は、配布資料がありませんが出来上がりましたら 

 来週の例会時に皆さんに配布致します。よって本日はざ 

っと読み上げますので、各自思い描いて下さい。 

○各委員会毎に話し合い 

 ＜総務＞ （救護）（会計）、＜式典進行＞、 ＜記録＞ 

 ＜接待＞、＜交通＞、＜祝宴＞ 

 ＜式典進行＞ 

     ＜祝宴＞  

委員会及びその他の報告 

クラブフォーラム 

表 彰 


